
 

 
 
 

 
 
 
CAMPI BISENZIO, 04 settembre 2023 
 
Al Presidente del Consiglio Comunale 
di Campi Bisenzio, Antonio Montelatici 
 
 

Oggetto: INTERROGAZIONE circa la situazione del tavolo di crisi regionale tra l’azienda “Mondo Convenienza” e i 
sindacati dei lavoratori. 

 

PREMESSO	CHE	in	data	30	maggio	2023	fuori	dal	magazzino	Mondo	Convenienza	sito	in	Via	Gattinella	a	Campi	
Bisenzio	iniziava	uno	sciopero	dei	lavoratori	indetto	dal	sindacato	SI	Cobas	per	protestare	contro	la	società	RL2,	
indetto	per	rivendicare	l'applicazione	del	più	idoneo	Contratto	Collettivo	Nazionale	di	lavoro,	e	denunciare	un	
orario	lavorativo	che	va	ben	oltre	le	otto	ore	giornaliere.		

TENUTO	CONTO	CHE	il	tavolo	di	crisi	promosso	dalla	Regione	Toscana	e	dal	Comune	di	Campi	Bisenzio	è	
inizialmente	fallito	per	l'indisponibilità	della	società	a	concedere	quanto	chiesto	dai	lavoratori.	 

PRESO	ATTO	CHE	in	data	venerdı̀	14	luglio	2023	la	Piazza	del	Comune	di	Campi	Bisenzio	è	stata	occupata	
illegalmente	da	un	presidio	di	dipendenti	RL2	spinti	a	manifestare	dalla	succitata	società,	in	favore	dello	
sgombero	di	Via	Gattinella	e	che	tale	occupazione	è	cessata	in	data	27	luglio	2023,	peraltro	proprio	durante	una	
seduta	del	Consiglio	Comunale.		

CONSIDERATO	CHE	in	data	31	luglio	2023	l’Assessore	Lorenzo	Ballerini	comunicava	a	mezzo	social	network	che	
dal	tavolo	di	confronto	nazionale	con	azienda	e	sindacati	proveniva	l’indicazione	di	un	possibile	accoglimento	
dell’applicazione	del	contratto	collettivo	nazionale.	In	tale	comunicazione	veniva	inoltre	dichiarato:	
“…aspettiamo	novità	anche	riguardo	le	segnalazioni	agli	enti	ispettivi	che	sono	state	fatte	in	queste	settimane”.	

APPURATO	CHE	il	giorno	4	settembre	2023	su	ordine	del	Prefetto	le	forze	dell’ordine	hanno	parzialmente	
sgomberato	il	presidio	di	via	Gattinella,	e	che	a	tale	azione	di	sgombero	erano	presenti	rappresentanti	
dell’amministrazione	comunale,	al	fine	di	mediare	la	situazione,	

SI	INTERROGA	IL	SINDACO	E	LA	GIUNTA	per	chiedere:	

1. Quali	siano	gli	esiti	delle	segnalazioni	degli	enti	ispettivi. 
2. Quale	sia	l’attuale	situazione	della	trattativa	tra	Azienda	e	Sindacati,	anche	alla	luce	dei	fatti	più	recenti	

sopracitati. 

 

Per	il	Gruppo	Consiliare	 

Il	Consigliere	

Tommaso	Tofani 


